



Uno de los salones remodelados, cuenta con los espacios adecuados para la realización de distintas reuniones.



Una tradición de más de 100 años recuperaron con la incorporación de una banda compuesta por jóvenes de distintos colegios.

Ya cambiaron las reliquias

## Sólo falta un documento para que la “Bomba Magallanes” se cambie a su cuartel

● Se espera que dentro de los próximos días se pueda emitir el certificado por parte de la Dirección de Obras Municipales, que permita el uso del recinto situado en calle Roca.

Luis García Torres

lgarcia@elpinguino.com

La Primera Compañía de Bomberos “Bomba Magallanes” y, por ende, el Cuerpo de Bomberos de Punta Arenas, celebró el pasado 14 de junio su 136° aniversario, marcando más de un siglo de servicio ininterrumpido a la comunidad. La emblemática unidad, reconocida por su especialidad en extinción de incendios y rescate vehicular, conmemoró este hito con diversas actividades, a la espera de poder inaugurar prontamente su moderno cuartel ubicado en calle Roca, en el corazón del centro histórico de la ciudad.

Actualmente, la compañía opera de forma provisional desde un cuartel en calle Pedro Montt, mientras su casa matriz de calle Roca, un edificio con profundo valor histórico, se sometió a una exhaustiva remodelación. Las obras de construcción, que

finalizaron hace poco, buscaron no sólo modernizar las instalaciones, sino también restaurar y preservar los espacios originales que datan de su fundación.

A pesar de que las obras concluyeron, la tan esperada inauguración del nuevo cuartel, que se proyectaba para el mismo día del aniversario, se ha visto postergada. La razón es un documento pendiente: un certificado de habitabilidad que debe ser emitido por la Dirección de Obras Municipales (DOM). Se espera que este trámite se concrete en los próximos días, permitiendo así la apertura oficial de las modernas instalaciones.

El nuevo cuartel es una verdadera joya para la ciudad. Cuenta con dos amplias salas de máquinas, una dedicada a las unidades de rescate y otra al combate de incendios. Además, incorpora un ascensor para garantizar el acceso a personas con movilidad re-

ducida, una moderna central de comunicaciones, sala de capacitación, sala de lectura, gimnasio y una guardia nocturna equipada con habitaciones individuales para seis bomberos. El tercer piso alberga las oficinas del directorio, restauradas para mantener la esencia original de 1911. El tradicional salón de eventos también fue renovado, ofreciendo ahora mayor sofisticación y comodidad para las ceremonias de diversas instituciones. El cuartel también incluirá un museo con reliquias de la “Bomba Magallanes”, trasladadas recientemente.

Ángel Iglesias Vidal, director de la “Bomba Magallanes”, compartió detalles sobre las celebraciones del aniversario. Destacó la visita de autoridades nacionales de Bomberos y de una delegación de 25 voluntarios de la Bomba San Miguel de Santiago, una compañía con la que la Primera de

Punta Arenas mantiene un vínculo de “canje”.

Uno de los momentos más emotivos fue el traslado de las dos bombas reliquias desde el cuartel provisional al de calle Roca el 11 de junio, en una ceremonia acompañada por la delegación santiaguina. Además, el director resaltó el debut de la banda de músicos de la Primera Compañía de Bomberos, una tradición que se retoma después de más de 110 años. “Con jóvenes de varias escuelas que están inscritos y trabajando para la banda de la Primera Compañía, quienes pasaron junto a la Armada además para la Romería”, mencionó Iglesias Vidal.

Las actividades continuaron con una visita de las autoridades de Bomberos de Chile al cuartel, donde familiares y voluntarios pudieron conocer las nuevas dependencias. La vigilia del viernes por la noche reunió a todas las compañías de Bomberos, incluyendo a la



El remodelado cuartel, ubicado en calle Roca, recuperó toda la fachada.

Bomba San Miguel, para diversas actividades. Finalmente, el sábado se realizó la sesión solemne y la tradicional Romería al Cementerio, con la participación de todo el Cuerpo de Bomberos.

Ahora, la “Bomba Magallanes” y toda la co-

munidad de Punta Arenas esperan con ansias la emisión del certificado municipal que permitirá que el cuartel histórico vuelva a la vida, funcionando a plena capacidad y con todas las comodidades que sus bomberos y la ciudad merecen.